

## 第2回ニュータウンミーティング(各グループの発表内容)

グループ名	第1グループ
テーマ	高齢者問題
テーマを選定した理由・背景	
<ul style="list-style-type: none"> <li>・高齢者のみにかかわらず通院等に不便を感じている。特に保健センターでの休日診療がなくなり、送迎ボランティア制度を構築していくことが必要だと思う。</li> <li>・高齢者への見守りが、広く行われていくことが必要ではないか。</li> <li>・高層団地にエレベーターをつける。</li> <li>・駐車場の絶対数が不足しているため、整備を考えていただきたい。</li> <li>・孤独死への対応。この問題にどうかかわっていけばよいか。民生委員ですら個人情報保護ということではなかなか情報を持っていない。これは非常に重たいテーマだということを確認している。</li> <li>・高森台の広大な土地がどうなっているのか。皆さんが大きな関心を持っている。</li> </ul>	

グループ名	第2グループ
テーマ	ニュータウンの活性化
テーマを選定した理由・背景	
<ul style="list-style-type: none"> <li>・教育環境が非常に良いということテーマにして、若い人を呼び寄せたい。</li> <li>・教育環境を再構築。</li> <li>・今の小学校は全部バリアフリーではないし、体育館の便所は、小さい便器が並んでいるだけで避難所として使えない。</li> <li>・基盤整備で、40年前に計画されまだできていない道路がある。</li> <li>・石尾台の市道歩道で車椅子の乗車体験を長年にわたってやったが、手動の車椅子では動けない。電動カートにしても危ない。</li> <li>・景観や台風地震対策から電線類の地中化を凶ったらどうか。</li> <li>・防災設備の総点検。防災倉庫があるが、坂道の途中であんなエンジン式のポンプをどうやって運べというのか。その一方で必要なジャッキ、バールはあまり置いてない。</li> <li>・ニュータウン在住の方には、素晴らしい方が多数いらっしゃる。そういう方が地域活動へ参加するよう地域版人材リストの作成により人材発掘を行うなど、促進策を検討してはどうか。</li> <li>・ニュータウン住民の心を一つにするため、ニュータウンまつりを防災テーマとしてやったらどうか。</li> <li>・住宅資産を有効活用し、若い人に貸すなどマイホームの住み替えを進めてはどうか。</li> </ul>	

グループ名	第3グループ
テーマ	安全で活力があり、魅力のある環境づくり
テーマを選定した理由・背景	
<ul style="list-style-type: none"> <li>・子どもの安全、高齢者の安全ということからの取り組みも必要。</li> <li>・この地域の子育てサロンなど非常に活発に活動が行われているが、親への支援、東部地区における児童館が必要ではないか。</li> <li>・若い人たちに入居、転居していただくために、雇用を含め生活環境を整えなければならない。</li> <li>・高齢者の方はどんどん増えていくので、本当に見守りということは切実な問題になっている。</li> <li>・公園について、お年寄りがもっと利用できるようにすればよい。</li> <li>・高齢化が進むと、交通問題も重要になってくる。</li> <li>・高齢者には、地域貢献活動等、とにかく生き甲斐づくりが大切だと思う。また、憩いの場、皆さんが集まって話ができるところが欲しい。</li> </ul>	

グループ名	第4グループ
テーマ	交通を考える
テーマを選定した理由・背景	
<ul style="list-style-type: none"> <li>・バスを利用することにより、バス運行に対し応援する必要がある。名鉄路線バス、サンマルシェ循環バス、シティバスを自由に乗り継ぎ、乗り降りしやすいシステムを作ってほしい。</li> <li>・公共交通への転換を図るため、ニュータウンノーカーデーをつくってはどうか。</li> <li>・この地域では、買い物の手段として電池式の自転車が良いのではないかと。環境、健康増進にもよく、その普及を図るための助成金を考えてほしい。</li> <li>・医療問題。これも交通問題に関係するが、今まで市民病院に通うのに通院が難しかった。今回改正されるということで非常に良かった。</li> <li>・保健センターは、廃止する方向だという。利用しやすい、使い勝手の良いものであったならば、そんな廃止ということにはならないのではないかと。</li> <li>・東部地区に救急医療を受けることのできる公立医療機関がほしい。</li> <li>・入院、通院のための補助金を考えてほしい。</li> <li>・交通、地域防犯をはじめ、より住みやすい地域環境をつくるために市民も努力する必要がある。</li> </ul>	